

今年度の外部評価の結果について

1月に実施した学校「外部評価」の結果が出ましたので、お知らせします。  
この結果については、去る2月19日に行われた学校運営協議会でも話し合われ、協議会としての見解も含めてご報告いたします。皆様にはアンケートへのご協力ありがとうございました。  
寄せられましたご意見をもとに、より良い方向に改善していきたいと思っております。

<全体の様子から>

- ・回収率は85%で、昨年度よりも2%アップしました。関心の高さが伺えます。
- ・今回、記名をお願いしましたが、一部より無記名にというご意見がありました。内容に責任を持ってもらう意味で、多くの方にはご理解いただいています。どうしても場合は記名されなくても結構ですとお答えしてきました。
- ・アンケートの数字から「大変よい」「よい」の合計が7割を超えた項目が15、7割以下だった項目が2つありました。全項目で7割以上、さらには8割を目指すことを目標 したいと思います。
- ・今回、特に低かった項目は、⑨「子どもを大切にし、分かるまで指導する」と、⑩「心の教育に熱心に取り組む」でした。学力の問題、いじめや道徳心への関心・心配が反映 しているものの、業平の大きな課題です。
- ・今後、いっそう分かる学習、挨拶や思いやりのある態度、より良い生活習慣の向上を図る指導に力を入れていきたいとおもいます。
- ・他の項目については、おおむね信頼いただけるという結果でした。特に、「明るく楽しい学校生活が送れている」や「開かれた学校づくりに取り組んでいる」という項目は9割を超す信頼度でした。

<具体的なご意見について>

- ・アンケートの意見記述欄にも多くの方から貴重なご意見、感想等が寄せられました。主なものについて紹介し、改善できるものについては努力していきます。
- ・学校公開での講演等がなくてさびしかった。→ 道徳地区公開講座で、今回は学級懇談会でした。次回は講演も考えていきたいと思っております。
- ・道徳の授業内容がよくわからない。→ わかるような工夫をしていきます。
- ・不審者情報をもっと伝えてほしい。→ 必要な情報は、素早くお知らせします。携帯メールも積極的に活用してください。
- ・校舎が薄暗く感じる。もっときれいな環境に。→ 少しずつ蛍光灯も増やしたりしてきました。清掃も主事がよくやってくれています。校舎自体の改修は学校ではどうしよう もありません。区へ要望していきます。
- ・ボランティア活動や区のスポーツ大会等への参加を積極的に働きかけてほしい。→ 児童の意志も尊重しながら、活躍する場を広げさせていきたいと思っております。
- ・地域に根ざしていてもいい学校である。さらに熱心な指導をお願いしたい。

平成18年度 外部評価集計

- ① 教育目標は分かりやすいですか
- ② 子供達は毎日明るく楽しく学校生活を送っていますか
- ③ 教職員は熱心に教育活動に取り組んでいますか
- ④ 開かれた学校づくりに積極的に取り組んでいますか
- ⑤ 校舎内の清掃など学校は環境整備に積極的に取り組んでいますか
- ⑥ 電話や学校への訪問した際の学校の対応は適切ですか
- ⑦ 教育活動への説明は適切ですか
- ⑧ 少人数指導など工夫した学習指導を進めていますか
- ⑨ 一人一人を大切にし分かるまで指導するよう努力していますか
- ⑩ 心の教育に熱心に取り組んでいますか
- ⑪ 子どもの安全に対する指導など生活指導は適切に行われていますか
- ⑫ 学校行事やクラブ活動は活発に行われていますか
- ⑬ 通知表は分かりやすく 内容は適切ですか
- ⑭ 学校便り、案内文は分かりやすいですか
- ⑮ 保護者・地域との連携を図った活動に取り組んでいますか
- ⑯ P T A・地域での活動に協力的ですか
- ⑰ 保護者・地域の意見を積極的に聞こうとしていますか

